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【ガバナー、牛になる？？？】

26地区 ガバナー 浅野万里子

コロナ禍を経て、対面での開催が叶った第17回地区大会が終わりました。26地区44の全ての

クラブから、270名にならんとするゾンシャンが名古屋市まで足を運んでくださいました。その

エネルギーは名古屋観光ホテル2階の会場に満ち、笑い、さんざめく声がまだ耳に残っています。

ガバナー所属クラブの活動拠点ではない地での開催を可能にしたのは、近隣の名古屋SORAゾ

ンタクラブと岐阜ゾンタクラブの多大なるご協力があってのこと。また、地区顧問・地区委員

会をはじめとして、大会運営を担って下さった全国のクラブに所属するボランティアの方々の

善意と熱意に支えられて、無事に3日間をやり通すことができました。

とは言え、私の中ではまだ総括が出来ておらず、もぐもぐと反芻をする毎日です。

2023年のカレンダーも最後の1枚になりました。気の早いことではありますが、皆様どうぞよ

い年をお迎えください！地区大会で放出し、また吸収したエネルギーを糧として、女性と少女

のためのより良い世界を築くためのよりよい活動ができますように！

2024年もどうぞよろしくお願いいたします。

デザイン協力: 中原真理子様（群馬ZC）・花岡美智子様（東京ⅢZC） ゾンタローズのイラスト: 堀本美惠子様（東京ⅢZC）
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第17回地区大会報告

2

26地区書記 片桐典子

【期日】10月5日（木）リーダートレーニング・前夜祭 於：名古屋能楽堂

　　於：名古屋観光ホテル

10月6日（金）～7日（土）地区大会ほか、地区理事会、委員長会議、

デリゲートオリエンテーション、Z&GZサミット、男性会員サミット

10月7日（土）おもてなし「国際会長と楽しむ ぎふ長良川鵜飼見物」 　　於：岐阜市長良川河畔

【大会参加】 26地区地区大会出席 ： 44クラブ (内、議決権を2票有するクラブ6) 欠席0

投票人出席 6日／43クラブ プロキシーによる出席 １クラブ 7日／44クラブ

【承認事項】

・26地区大会会議規則 2023年 提案者：地区理事会 結果：承認

・2024年6月-2026年5月予算案 提案者：地区理事会          結果：承認

【審議事項】

審議事項１

主動議：会員名簿登録内容は個人の基準で登録できることを明文化する必要があるのではないか

提案者：奈良ZC 賛成52 反対5 可決

審議事項 ２

主動議：26地区におけるeクラブへの取り組みについて

提案者：松本ZC 賛成56 反対１ 可決

審議事項3

主動議：エリア費の60％を4等分、40％をエリア人頭割。→2024-2026もこのまま継続

提案者：仙台ⅠZC

修正動議：エリア費の配分を4等分に均等割する

提案者：大津ZC 後藤宮子会員 セコンド：岐阜ZC　安田多賀子会員　　　　　　賛成57 反対０ 可決

審議事項４

主動議：ヤングプロフェッショナルの地区費・エリア費・地区大会分担金を次期より半額にする

提案者：地区理事会

拍手による賛成多数で承認①年齢制限について先に採決することについて

②【30歳以下を35歳以下に替える】の審議を取り上げる 賛成57 反対０ 可決

③修正動議（として扱い）：「ヤングプロフェッショナルの地区費、エリア費、地区大会分担金を

　　次期より半額にする。その年齢は35歳以下とする。」　を審議 賛成56 反対１ 可決

審議事項５

主動議：国際ゾンタ26地区規約を提案する

提案者：地区理事会 賛成５７ 反対０ 可決

【選挙結果】(選挙・投票 10月7日11:30～12:00 )（敬称略）

＜次期地区役員＞

副ガバナー 矢﨑和喜子（東京ⅡZC）ガバナー 和田津美智代（鳴門ZC）

地区会計 森かおる（SEN姫路ZC）

エリア１ディレクター 川村 隆枝（盛岡ZC） エリア２ディレクター 清水 佳子（かながわZC）

エリア３ディレクター 佐佐木アユ美（金沢ZC） エリア４ディレクター 河邊 政恵（北九州ZC）

　＜指名委員＞

指名委員長 榎本和（名古屋SORAZC）、指名委員 矢代浩子（札幌ⅡZC） 山﨑利恵（東京ⅡZC）

【ゾンタ女性財団への寄付報告】 （井野節子財団大使・真鍋洋子Endowment Specialist）

クラブ及び個人寄付US$43,540と前夜祭での募金、地区大会財団ブースへの寄付US$1,475を加算、

最終総額US$45,015



だ地区大会アンケート結果の報告
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      ガバナー 浅野万里子

協力：村上浩子リーダーシップ開発委員長

参加者の36％の方々から回答を頂戴しました。回答方法は76％がGoogle Form利用、FAXが11％、メールが

13％でした。回収率はエリア1-32％、エリア2-37%、エリア3-30％、エリア4-42％でした。ご協力くださった皆様に深

く感謝いたします。

 地区大会本来の目的である、次期の方針を決めることについては高い評価を頂きました。

 一方で、コロナ禍を経て、念願の対面開催ということもあり、ゾンシャンとの交流への期待には十分お応えできなかった

ことが数字からも、コメントからも分かりました。盛り沢山のプログラム編成であったこと、運営面での予期せぬ事態の影

響があったこと等が影響したと考えられます。

 誌面の都合もあり、設問のうち３つを選んでコメント数点と共にご紹介いたします。全体の回答については、年内に地

区ホームページでご報告する予定です。

９５．5％

２７．９％

・無駄のない、スッキリとした

進行で良かった

・時間の割り振りがタイトすぎ

たと思う

・時間配分に対する配慮が少し足りないと感じた

・アワードの進行が緩くかなり時間延長したため晩餐会が30分遅

れて始まった

・時間の管理が大変でしたでしょうが、やはり時間通りの進行が

望ましいと思う

２．良く計画されていたと思いますか？（回答85件）

３．スケジュール通りに進行したと思いますか？（回答86件）

７3％

２７％

１００％

・ロバート法に基づいて審議

が行われたのがとても良

かった

・ロバート法による議事進行

がとても勉強になった

・気軽に意見が言える雰囲

気があった

１．地区大会は有益だったと思いますか？（回答88件）

ミニ「ロバート法」復習コーナー

題材：2023第17回地区大会審議事項３＆４

●審議事項３

主動議は「全エリア費の60％を4等分、後の40％を人頭割とする。」であったが、それに修正を加えた「全エリア費の

配分を4等分に均等割する。」が提案されセコンドも付いたので、修正動議として取り扱うことになった。

point！修正動議は可決されればそれが会の正式な決まり事となり、否決されれば原案（＝主動議）に戻って採決するこ

とになる。 結果として、修正動議が満場一致で可決された。

●審議事項４

主動議は「ヤングプロフェッショナル（以下YP）（30歳以下）の地区費等を次期より半額にする」であり議論が開始され

たが、国際会長から「先の国際大会でYPは35歳に引き上げられているが、26地区として30歳以下として進むのであれ

ば別段止めはしないが。」という発言があった。

point！動議は肯定的断定でなければならない。「・・・することを動議します。」の形が要。

国際会長の発言は、正式な修正動議にはなり得ない。「35歳以下にするよう動議する」言われたわけでもなく、ゆえに

セコンドを求めることも出来ない。（その前に国際会長は動議を提出出来るデリゲートでもない。）国際会長の発言は動議

ではなく国際の立場からの指導であった。本来「却下」して審議再開すべきところである。

しかしパラメンタリアンとしては、国際会長の発言を重く受け止めそのアドバイスを踏まえ、付随的にその箇所「30歳以

下を35歳以下に替えること」のみここで採決し、通れば35歳以下に動議を変更して審議を進めることにしたいがどう

か？と問いかけたところ会場の支持を得、さらに満場一致でその変更が可決され、主動議は「YP（3５歳以下）の地区費

等を次期より半額にする」に変更された。（注：部分変更はハンブルク国際大会でも国際のパラメンタリアンによってなされ

ている。）          結果として、変更された主動議が賛成56(反対１)で可決された。

（しかしこれは異例のことであり、ロバート法順守にのみ限って言えば、国際会長発言を却下して主動議のまま審議すべ

きが筋であったことをここに申し述べお詫びしておきたい。）

パラメンタリアン      岡澤 則子



 

第17回地区大会実行委員長花岡美智子（東京Ⅲ）

長かったようで、あっという間の楽しく充実した準備期間でしたが、それは大変なものでもありました。

地区大会の右も左も分からない花岡に「１７回地区大会は、名古屋で行いたいので花岡さん実行委員長を受け

てくださらない？」のガバナーの一言に驚きながらも、他団体での長年の経験を以てすればできるはず。と前向

きに捉え、「皆さんのご協力を得ることが前提ですが、名古屋を生かした開催に尽力します。」とお引き受けし

ました。そこには時代の変化に伴う新たな形の地区大会を作り上げたいというガバナーの想いがあるのではと、

勝手に受け止めた次第でございます。

ゾンシャンとしての先輩方から地区大会の在り方について様々レクチャーを受けながら、西尾副実行委員長

（岐阜）・山田副実行委員長（東京Ⅲ）と共に実行委員会での企画を作り上げていきました。

地区大会本体の会議スケジュールは、マネージメント担当の山田副実行委員長が、従来とは違う1 泊２日の短

縮された日程の中で、 すべての会議項目を網羅していかなければならないことに悩みながら組み立てるという神

業で、プログラムを作り上げていかれました。会議は恙無く進められましたが、受付・登録時間、休憩・食事時

間、晩餐会に至るまで、詰め込まれた時間の中で、ご参加いただきました皆さまにはご歓談を楽しんでいただく

余裕がなかったのではと危惧しております。

会議当日のプログラム進行担当の西尾副実行委員にもこのスケジュールを受け入れて下さり、司会進行を柔軟

にご対応頂きました。

前夜祭担当は名古屋SORAゾンタクラブに、会議当日の受付・モリアルサービス・エクスカーションプログラム

は岐阜ゾンタクラブに責任を持ってご担当頂けました事は、大変強靭な布石となりました。 実行委員会としてご

一緒に一丸となって長期間取り組んで頂きました事に、改めて感謝申し上げます。

ホストクラブは会員数の少ない東京Ⅲでございましたが、ご協力を求めご賛同いただきました皆様と共に一か

ら作り上げるプロセスと有意義な時間を共有できました事は、今後活動をしていく上での 確かな繋がりを得られ

たと思っています。 一人ひとりの力は非力であっても、沢山の見識ある力が集まれば達成できるものです。

会計を担当頂きました鳴戸ゾンタクラブの皆様、ありがとうございました。

新たな形をお示しできたかは分かりませんが、「ひと・もの・かね」において過去を知らない者が関わった地

区大会でございました。次の地区大会により良く繋がっていきます事を願っています。
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第17回地区大会を終えて

あるゾンタボーイのつぶやき
河内 雅孝（SEN姫路）

去る10月7日、国際ゾンタ26地区 第17回地区大会（開催2日目14：30～15：20）にて、男性会員サミットが開

催されました。男性会員サミットは初めての試みと言うことで、どの様な方々がいらっしゃるのか、どの様な会

議になるのか楽しみに参加しました。

参加者は私を含め男性会員7名、会議の主題は「男性会員増員の方法」と言うことで、先ずは簡単な自己紹介と

ゾンタに加入した経緯など雑談を交えながら進みました。

各員の入会のきっかけと言う点で、多かったのが「知人からの勧誘」、「ビジネス目的」。入会に際しての障

害が「他に男性会員が居ないと入り難い」、「ゾンタの知名度が低い」と言う点でした。しかし、これは逆に男

性会員を集めるヒントになるとの共通認識から、会議では、知名度を上げる取り組みについて話し会い、SNSやマ

スメディアの活用が挙げられました。時間の制限から具体的方策までの話には至らず、持ち越しとなりました。

ここで、私個人の意見を述べさせていただきますと、FacebookやInstagram、XにおいてCMを流すことで、不特

定多数の方をターゲットにゾンタの存在を知ってもらうことが必要かと考えます。その上で、若い方達（20代以

下）いわゆる、「お金は無いが、時間と体力はある」と言う方達に時間と体力を提供してもらい、これをドネー

ションに換える仕組みと、これを運用する組織があれば、男性も含め、特に若い年齢層の会員数を増やすことが

出来るのでは無いでしょうか。若い人達が動き、ベテラン勢が企画、運営する組織が理想形です。今回、この様

な場を設けていただいた事に感謝すると共に、この会議が継続することをお願いしたいと思います。

ブリスベン大会に向けて

国際大会特設サイト：

Zonta International | Brisbane 2024 | Women's Rights Convention (zontaconvention.com)

期間：2024年6月27日（水）～30日（土）

会場：Rydges South Bank（リッジス サウス バンク） ※すでにゾンタ枠の部屋は満室だそうです。

登録受付：2024年1月15日（月）～ 早割期間：2024年1月15日（月）～3月25日（金）

投票方法：ハンブルグ大会と同じ

選挙＝デリゲートにメールが送られ、携帯で投票 その他の投票＝投票機器を使用



ガバナー 西に東に 昼に夜に 対面もバーチャルも

Zonta 最新情報

【国際ゾンタ編】

〇本部から：Leadership Update（10月5日）

〇本部から：新CEO Megan Radwich就任のお知らせ（10月6日）

〇本部から：2023 STEM奨学金受賞者発表（10月14日）

〇本部から：Zonta News配信Increasing Zonta’s visibility during that 16 Days of Activism（10月19日）

〇本部から：地区大会でのスナップ写真提供のお知らせ（10月26日）

5

10月 1日 ガバナー通信第8号発行

10月 4日 ウテ国際会長お出迎え＠セントレア中部国際空港

10月 5日～7日 第17回地区大会＠名古屋

10月 7日～8日 ウテ国際会長と・・・＠岐阜

10月10日～11日 ウテ国際会長と知多半島経由セントレア中部国際空港でお見送り

10月25日 地区リエゾンとのミーティング＠Zoom

10月25日 名簿管理＆クラブ永久メールアドレス検討会＠Zoom

10月26日 臨時理事会＠Zoom

10月27日 国連ウィメン日本協会第5回理事会＠Zoom 地区大会大会委員会評価会＠Zoom

10月30日 第3回アジア地区間会議第1回企画委員会＠Zoom

11月 4日 ガバナー＆副ガバナー打ち合わせ＠Zoom

11月 8日 国際ゾンタ会員委員会主催 新クラブ歓迎会＠Zoom

11月11日 函館ZC創立50周年記念式典・祝賀会＠ホテル函館ロイヤル シーサイド

11月15日 内閣府男女共同参画連携会議全体会議＠Zoom

11月16日 現理事・次期理事ミーティング＠Zoom 第18回地区理事会＠Zoom

11月20日 地区大会アンケート結果検討会＠Zoom

11月22日 地区リエゾンとのミーティング＠Zoom

11月27日 第3回アジア地区間会議 第2回企画委員会＠Zoom

第3回アジア地区間会議（AIDM）企画進捗状況について（報告）

副ガバナー 和田津美智代

2023年10月30日(月)20:00～21:00に第1回企画委員会Zoomミーティングが開催されました。企画委員の中には

AIDM未経験の方もあることが分かり、まずは第1回AIDM（フィリピン）、第2回AIDM（台湾高雄）の参加者から体験や

感想を聞き、続いて6月に実施した第3回AIDM開催に関するアンケート結果の報告を共有しました。日程と会場に関す

る情報収集とテーマ（英語）の提案を次回委員会への宿題として会合を終えました。

第2回企画委員会開催予定 2023年11月27日(月) 20:00～21:00 Zoomミーティング

企画委員会（2023年10月現在） 19名 （敬称略・あいうえお順）※いずれも受諾のお返事を頂いた方々です。

浅野万里子 飯島百合 岩井紘子 岩田真左子 岡部文子 木下彰子 高木久代 田中洋子 粒崎幸夫 西村寛子

早川久仁子 松村昌子 三宅信子 向井優子 矢﨑和喜子 矢代浩子 山川多美子 山本蒔子 和田津美智代
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【26地区編】

〇ゾンタニュース 9月号配信（翻訳）（10月11日） 10月号配信（翻訳）（10月21日）

11月号配信（翻訳）（11月26日）

〇クラブ配信（10月1日付）ガバナー通信第8号、各エリア通信第8号

（10月15日付）＜奉仕委員会＞ヒトデプロジェクト第6弾・第7弾のお知らせと申込書

＜地区大会＞①前夜祭参加者へのお知らせとお願い ②ゾンタストア準備開始時間について

＜アドボカシー委員会＞ZONTA SAYS NO!キャンペーンについて

＜Webマスター＞国際ゾンタのHPメンテナンスのお知らせ

（10月16日付）＜地区大会＞アンケート協力ならびにプレミアムグッズ購入のお願い

＜YWPA奨学金委員会＞YWPA奨学金募集要項のお知らせ

（11月1日付） ＜財団大使＞地区大会プレミアムグッズのお知らせ

 ＜地区＞地区印刷物在庫数のお知らせ

 ＜Webマスター＞国際ゾンタのHPメンテナンス終了のお知らせ

＜会員委員長＞①e-club設立に関するご協力のお願いと関連資料の送付

②国際ゾンタの誕生日に開催されるイベントのご案内

〇財団大使より：財団大使管理のゾンタ女性財団2022－2024口座からゾンタ女性財団宛送金完了の報告

〇第17回国際ゾンタ26地区大会開催＠愛知県名古屋市（10月5日～7日）

〇地区アワード応募クラブへの応募御礼等（10月14日）

〇国際本部へ地区大会報告提出（10月19日）

〇倉吉ゾンタクラブSOM委員長より：

会員名簿受領の報告（10月20日付）ならびに国際本部への名簿提出の報告（10月21日付）

【編集後記】

時間との闘いだった地区大会。ぎゅうぎゅう詰めのスケジュールの中、

次々起こる想定外の事態に追われつつ、走り回った３日間でした。よくぞ

時間内に収まったものです。これがゾンタの底力！？へとへとになりつつ、

それでも参加者の皆様にパワーを頂き、楽しかった！

皆様のご協力に感謝 m(._.)m

あれから早2か月が経ちますが、未だ議事録作成に日々パソコンに向かって

格闘中です。あともうちょっと💦お手元に届くまで、もう少しだけお時間

をくださいませ。（N.K.）

〇本部から：Hear and Watch Her Story Nowのお知らせ（10月27日）

〇本部から：Zonta Says NOバーチャルサミットのお知らせ（10月27日、11月4日、6日）

〇本部から：ウェブサイトメンテナンス終了のお知らせ（10月31日）

〇Zonta Spiritワーキンググループから：ガバナーへの情報（11月1日）

〇本部から：Every Member Every Novemberのお知らせ（11月1日、10日）

〇本部から：Leadership Update（11月2日）

〇本部から：岡山ゾンタクラブ45周年お祝いメッセージ（11月11日）

〇ゾンタ女性財団から：最新情報のお知らせ（11月14日）

〇本部から：Zonta Says NOバーチャルサミット録画配信（11月14日）

〇国際ゾンタ会員委員会：Marverous Monday Membership Moment（11月14日、20日）

〇本部から：Zontian誌発行-ブリスベン大会特集-（11月20日）

〇本部から：Zonta News配信Building a World without Violence（11月22日）

〇地区リエゾンから：国際理事会速報（11月22日）




